

InternationalMedia

SABTU 18 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN MENERIMA ATLET PARALIMPIADE TOKYO

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) menyampaikan pengarahan kepada kontingen Indonesia peserta Paralimpiade Tokyo 2020 di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Jumat (17/9). Presiden menyampaikan apresiasi dan penghargaan bagi atlet yang telah berjuang pada perhelatan Paralimpiade Tokyo 2020.

Polri dan PPATK Berkolaborasi Bongkar Kejahatan TPPU Senilai Rp531 Miliar

Pengungkapan kasus TPPU senilai Rp 531 miliar hasil kolaborasi Polri dengan PPATK, diharapkan menjadi momentum agar kedua lembaga tersebut semakin kompak mengungkap kasus-kasus tindak pidana pencucian uang.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Pol-

hukum) Mahfud MD mengapresiasi kolaborasi Bareskrim Polri bersama Pusat Pelaporan dan Analisis Tran-

saksi Keuangan (PPATK) dalam mengungkap tindak pidana pencucian uang (TPPU) peredaran obat ilegal yang merugikan masyarakat dan juga negara.

Pengungkapan kasus TPPU dengan nilai sitaan Rp 531 miliar itu, menurut Mahfud, menjadi momentum agar lebih kompak dalam mengungkap perkara TPPU.

"Bareskrim Polri membuktikan bahwa itu (TPPU) bisa dilakukan dan yang mengagetkan ini memang baru satu orang, tapi nilai

uangnya besar," kata Mahfud, dalam konferensi pers pengungkapan TPPU di Bareskrim Polri, Jakarta Selatan, Kamis (16/9).

Menurut Mahfud, pengungkapan kasus TPPU ini menambah kredit bagi Indonesia untuk diterima sebagai anggota penuh Financial Action Task Force (FATF) on Money Laundering yang berkedudukan di Paris, Perancis. Keberhasilan Bareskrim Polri dan PPATK memberikan dampak positif bagi kesiapan

Indonesia dalam menghadapi Mutual Evaluation Review (MER) yang diselenggarakan oleh FATF on Money Laundering.

Mahfud menegaskan bahwa pengungkapan tindak pidana pencucian uang ini merupakan bagian dari komitmen pemerintah dari penegakan hukum dalam upaya pemulihan ekonomi nasional, khususnya di masa pandemi saat ini. Pengungkapan TPPU senilai

► Bersambung ke hal 11

BRIN: 115 Pulau Terancam Tenggelam, Jangan Terkecoh dengan Jakarta Saja

JAKARTA (IM)- Peneliti Ahli Utama Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Eddy Hermawan mengatakan, daratan yang berpotensi tenggelam bukan hanya di DKI Jakarta saja. Menurutnya, ada 115 pulau sedang dan kecil di Indonesia terancam hilang atau tenggelam akibat naiknya permukaan air laut.

"Jangan terkecoh dengan kawasan Pantura saja, jangan terkecoh dengan Jakarta saja, apa yang akan terjadi di tahun-tahun berikutnya, inilah 115 pulau-pulau sedang dan kecil ini bisa tenggelam," kata Eddy dalam diskusi virtual "Ancaman Tenggelamnya Kota Pesisir Pantai Utara Jawa,

Apa Langkah Mitigasinya?" di Jakarta, Kamis (17/9).

Eddy berharap perhatian juga tertuju pada pulau-pulau sedang dan kecil di Indonesia seperti daerah wisata termasuk Bali dan Nias dan pulau-pulau lain termasuk di sepanjang pantai barat Sumatera yang juga terancam tenggelam, sehingga tidak hanya terpacu pada persoalan terancamnya Jakarta atau kota pesisir di Pantai Utara Jawa saja. "Tidak hanya Jakarta yang terancam, pulau-pulau kecil juga terancam," tuturnya.

Kenaikan air laut tersebut disebabkan perubahan iklim dan penurunan muka tanah sehingga

► Bersambung ke hal 11

Ada Makelar Tanah di Proyek Normalisasi Ciliwung, Warga: Kami Laporkan ke Mana?

JAKARTA (IM) - Warga RT 15 RW 03 Kelurahan Cawang, Jakarta Timur, dengan tegas menolak makelar tanah atau broker terkait proyek normalisasi Kali

Ciliwung. Hanya saja mereka bingung harus melaporkan ke mana apabila makelar tanah kembali datang warga untuk mempercepat pengurusan pembebasan

lahan terkait proyek normalisasi Kali Ciliwung.

"Kami melaporkan kayak gini

► Bersambung ke hal 11

PT PAL Kantongi Lisensi Produksi Kapal Perang Canggih Fregat Arrowhead 140

JAKARTA (IM) - PT PAL Indonesia (Persero) mengantongi lisensi untuk memproduksi kapal perang canggih fregat Arrowhead 140 dari perusahaan Inggris, Bab-

cock. Penandatanganan lisensi tersebut disaksikan langsung Menteri Pertahanan Prabowo Subianto dan Menteri Pertahanan Inggris, Ben Wallace di London, Inggris, Kamis

(16/9) malam waktu setempat. "Kedua Angkatan Laut akan segera mengoperasikan fregat

► Bersambung ke hal 11

Muhammad Kece Dianiaya Sesama Tahanan di Rutan Bareskrim

JAKARTA (IM) - Tersangka kasus penistaan agama Muhammad Kece alias Muhammad Kosman membuat laporan ke Bareskrim Polri bahwa dirinya dianiaya di dalam rutan. Muhammad Kece mengaku mendapat penganiayaan dari sesama tahanan di Bareskrim Polri. Polri segera melakukan gelar perkara untuk menentukan tersangka penganiayaan.

"Kasusnya adalah pelapor melaporkan bahwa dirinya telah mendapat penganiayaan dari orang yang saat ini jadi tahanan di Bareskrim Polri," ujar Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Rusdi Hartono dalam jumpa pers di kantornya, Jumat (17/9). Laporan polisi (LP) itu

terdaftar dalam LP bernomor LP:0510/VIII/2021/Bareskrim. LP itu dibuat pada 26 Agustus 2021 atas nama Muhammad Kosman.

Rusdi mengatakan Bareskrim telah menindaklanjuti laporan Kece itu. Sejauh ini, polisi telah memeriksa 3 saksi.

"Sudah ditindaklanjuti laporan polisi ini. Telah memeriksa 3 saksi. Kemudian juga mengumpulkan alat-alat bukti yang relevan," tuturnya.

"Dan saat ini kasusnya sudah pada tahap penyidikan. Dan tentunya penyidik sedang mengumpulkan alat-alat bukti lainnya yang relevan, tentunya untuk menuntaskan kasus ini.

► Bersambung ke hal 11



EVAKUASI KORBAN PENYERANGAN KKB DI PEGUNUNGAN BINTANG

Sejumlah tenaga kesehatan (Nakes) korban penyerangan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) turun dari helikopter milik TNI AD di Lapangan Frans Kaisepo Makodam XVII Cenderawasih, Kota Jayapura, Papua, Jumat (17/9). Sembilan dari 11 tenaga kesehatan Puskesmas Kiwirok, Kabupaten Pegunungan Bintang yang menjadi korban penyerangan KKB pada Senin (13/9/2021) di evakuasi ke Jayapura untuk menjalani perawatan di Rumah Sakit Marthen Indey, Kota Jayapura.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN KOPITIAM 100% PURE
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Heboh! Penggali Kubur Temukan Harta Karun Kerajaan Lama



WARGA Kota Bima dihebohkan penemuan harta karun berupa cincin emas, cincin perak, gelang dan anting emas, Harta karun itu ditemukan tiga penggali kubur bernama Ibrahim, Ramlil, dan Robi Mas'ud. Barang-barang berharga itu ditemukan saat mereka menggali kubur kisaran kedalaman 2 meter.

Kepala Seksi Bidang Kebudayaan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Bima Munawar mengatakan, penemuan itu cukup menghebohkan.

Pihaknya langsung turun untuk menginvestigasi temuan masyarakat itu. Ibrahim salah satu penemu benda purbakala itu sempat terkejut begitu melihat tengkorak yang di sampingnya ada benda-benda tersebut.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.305,00	14.130,00
SGD	10.795,00	10.475,00
AUD	10.531,00	10.322,00
EUR	16.973,00	16.673,00
HKD	1.878,00	1.793,00
GBP	19.888,00	19.567,00

Jumat 17 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>